
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

地域の方のご厚意で、佐江戸の畑にみかん狩りに行ってきました。たくさん収穫

し、採りたてみかんをおいしくいただきました。はさみを手に、木の奥まで覗き込

んで一生懸命に探しました。お礼に、一人ひとり絵手紙をかきました。 

6 年 国会議事堂・キッザニア見学 
１２月１５日(金)に東京見学へ行きました。国会議事堂で

は、国会の中の様子や実際に会議を行う部屋などを見学し、

政治への関心を高めました。キッザニアでは、キャリア教育

につながるように、様々な仕事を体験しました。実際の衣装

や道具で活動すると、その職業になりきっていました。 

10 組・3 年 ラッピングバス 

10 組 みかん狩り 

 鴨居駅とららぽーと間を結ぶ市営バスの飾りつ

けをしました。市営バスの職員の方に元気な挨拶を

し、シールや飾りを受け取ると、「どこに貼ろうか

なあ。」と一生懸命考えながら、思い思いの場所に

飾りつけしていました。車内でクラスごとに記念撮

影をして、とても楽しい時間を過ごせました。 

東京見学の国会議事堂では、各県の木が植えられ

ていて驚きました。衆議院本会議場では、写真で見

た物を自分の目で見ることができてよかったです。 

キッザニアでは、ロボット開発研究センターと地

下鉄の仕事をしました。ロボット研究開発センター

では、ロボットの動きや言葉を選んで、実際にそれ

を見てみました。よくできてよかったです。  

江嶋 俐月 

 僕は、国会議事堂が心に残っています。本会議場

や、伊藤博文の銅像を見ることができ、とても感動

しました。キッザニアでも、仕事のやりがいや大変

さを感じ、将来につなげられるといいなと思いまし

た。                左近 航介 

国会見学では、今までテレビでしか見たことのな

い場所やテレビでも見ることのできない「ご休息

所」を見せていただきました。「本会議場」まで見

学しただけでなく、階段の手すりがとてもつるつる

だったことに感動しました。国会議事堂を見て興味

がわきました。           野極 海音 

私はキッザニア東京で、飛行機のキャビンアテン

ダントのパビリオンに参加しました。人と話すとき

に目を合わせることが苦手だと感じましたが、お客

様が、より快適に過ごせるように工夫するところに

やりがいを感じました。英語を使うので、将来のた

めに必要な学習だと思いました。  

橋爪 美樹 

 


